



Das benötigen Sie für die Kerzenhalter:

- Nass- und reißfeste Muffin-Förmchen
- Beton
- Pinsel
- Öl
- Teelichter

Und so gehts:

Im ersten Schritt wird der Beton angerührt. Nehmen Sie dafür etwas Wasser und geben Sie es zu dem Beton hinzu, bis eine geschmeidige Masse entsteht.



Frohe Ostern



Anschließend werden die Muffin-Förmchen mit dem Beton gefüllt. Wir empfehlen für das Befüllen eine Unterlage zu verwenden oder die Förmchen im Freien zu befüllen. Falls einmal etwas daneben geht, sind Sie auf der sicheren Seite.

Jetzt werden nur noch die Kerzenhalterungen, zum Beispiel ein Teelichthalter, mit ein wenig Öl bepinselt, damit sie so leichter aus dem Beton gelöst werden können.



Frohe Ostern

Drücken Sie die eingeeilten Teelichthalter in den Beton hinein und beschweren Sie sie beispielsweise mit kleinen Steinen.



Nachdem der Beton getrocknet ist, das kann ein paar Tage dauern, können Ihre österlichen Kerzenhalter aus der Muffin-Form gelöst und auf Ihrem Esstisch platziert werden.

Wenn Sie Lust haben, können Sie Ihre neuen Kerzenhalter auch dekorieren: zum Beispiel anmalen oder eine hübsche Schleife darum binden.



Frohe Ostern